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支招一 任人唯贤而非任人唯亲

大唐淮北发电厂50辆铁路专用底开门车
转让公告

项目编号：110019

项目名称：大唐淮北发电厂50辆铁路专用底开门车

项目简介：

本次拟转让标的为：大唐淮北发电厂50辆铁路专用底开门车

（车号：0625046--0625095），50辆铁路专用底开门车均为1981年

生产的K18型，生产厂家为宝鸡电力设备厂，标的现位于大唐淮北

发电厂内。

本次转让标的整体转让。

挂牌价格：人民币280万元

内部决策、行为等批复情况、受让基本条件、公告期限、受让登

记、交易方式、特别事项说明等项目详情，请登录安徽省产权交易

中心网站（www.aaee.com.cn）。

安徽省产权交易中心地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17

楼，咨询电话：0551-2871622

安徽省产权交易中心

二〇一一年十月十日

本报结合“走基层、转作风、改文风”活动，将继续推

出“星报记者走基层之寻找城市精神”大型系列报道。通

过对安徽不同城市的“城市精神”的寻找，挖掘每个“城市

精神”的深层次内涵。

为使此项活动开展得更深入、更持久、更广泛，本报

发起一场“城市精神大讨论”，欢迎您提出自己的看法，您

认为您所在的城市具有何种城市精神，或者需要弘扬什

么样的城市精神，请你拨打本报热线：0551—5223760。

9 月 26 日起，

本报连续在重要

版 面 推 出《寻 找

“城市精神”》系列

报 道 ，报 道 推 出

后，在社会各界获

得广泛好评。10 月 8 日，本报以《“王家坝精神”引领阜阳“奔

跑”》为题，推出了阜阳城市精神的报道。报道见报后，立即在

阜阳当地引起剧烈反响，阜城各界人士也借助本报的平台，表

达了自己对城市精神的独特理解。 记者 宁大龙 杨文艺

“中小企业问题，主要是环境问题，要进一步减轻企

业负担，”省经信委综合处处长石象斌表示，中小企业发

展要寻找一个好的突破口，然后持之以恒地坚持下去。

也有专家认为，中小企业本来就是“草根”，与生俱

来有着一种超强的生存能力。“我个人并不赞成一紧张

就出台解救政策，‘头痛医头、脚痛医脚’的办法反而不

利于可持续发展，关键是在长远周期内给中小企业创造

公平和谐的发展环境。”石象斌表示。

近段时间以来，珠三角、长三角等沿海地区中小企

业大规模倒闭潮将重现等传闻不断涌现。而地处中部

地区的安徽中小企业也很难独善其身，在资金和人才等

多重压力之下，中小企业倒闭现象也时有发生。

本报“聚焦安徽中小企业生存现状”广受社会热议，有关专家纷纷为企业支招——

任人唯贤而非任人唯亲可免“低价甩卖”
人才方可助危机下皖企脱离“生命危险”

“对于当下的

安 徽 中 小 企 业 来

说，和全国大多数

企业一样正遭遇着

前所未有的发展危

机，当我们在分析这些企业发展困局时，最核心的问题并不是缺

钱，而是缺少适合企业发展的人才。”在本报推出“聚焦安徽中小

企业生存现状”专栏之后，省经信委、省政府参事室及有关经济

学者给予了充分的肯定，也针对目前安徽中小企业所遇到的问

题给出了有效的意见和建议。 记者 周平 宛月琴

“目前的安徽中小企业，更多的是家族式的管理模

式，在人才引进和队伍培养方面有很多缺陷。”省政府参

事室周华锋在看到本报的报道后表示，这些出现问题的

企业，虽然在表现上是财务上的问题，但是追根究底还

是人才上的问题。在他看来假如有很好的团队，在危机

面前能够将不利因素化解到最低，也并不会出现类似皖

西益农所遇到的“低价甩卖”事件。

来自省政府参事室新近一份调查报告显示，当前我

省非公企业在专业技术岗位上的专业技术人员，仅占单

位从业人员的8.7%，占非公人才总数的12.8%，说明我省

非公有制企业（单位）人员中专业技术人才数量明显偏

低，人才短缺现象严重。

曾深入研究中小企业的安徽财经大学金融系副教

授汪宗俊认为，融资难，是中小企业面临的国际性难

题。可参考国外的经验，大力发展小型金融机构，“龙配

龙、凤配凤”，让这些小型金融机构与中小企业“配对”，

缓解融资难问题，但真正解决还要很长的过程。

而针对前期本报报道的肥东开发区企业出现企业

停产现象，华泰证券资深分析师也致电本报，他提出这

些企业完全可以借助股权融资解决目前困局。省政府

参事室的调查报告也建议，要鼓励金融创新。针对中小

企业的特点，开展股权质押、知识产权质押、存货抵押贷

款、商会联保互保贷款等多种新型融资方式。此外，还

应该积极推动中小企业在证券市场直接融资。

支招二 股权式融资破解“钱荒”

支招三 寻找发展突破口持之以恒

本报“寻找城市精神”系列报道引发阜城热议

壮哉：推广“王家坝精神”让人振奋
快哉：阜阳人民核心价值观获认同

“整篇文章每一段都有鲜活的事例作为佐证，文

章选取的角度很有新意。看得出来，星报在这次的报

道中用了心！”亓龙对本报关于城市精神的报道赞不

绝口。亓主席介绍说，王家坝精神所体现的舍小家、

保大家的牺牲精神和吃苦耐劳的优秀品质，正是我们

国家传统美德的体现。王家坝精神不仅仅属于阜阳，

也应该是全国人民共同的财富，理应得到更好的宣传

与推广。

阜阳市政协主席 亓龙：报道角度别有创意

国庆节假后上班的第一天，胡市长就在办公桌上看

到了当日的《市场星报》，报纸上关于阜阳城市精神的报

道，很快就吸引了胡市长的眼球。“首先是标题吸引了

我，等细细把整篇报道读完后，我整个人都不由得振奋

了起来。”采访中，胡市长也向记者介绍起自己看到报道

后的直观感受。胡市长介绍说，星报的这次关于城市精

神的报道，采访内容都很扎实、很详细。并不是简单的

照搬材料，而是记者真真正正深入基层，通过自己的切

身体会，将城市精神从阜城人民身上提炼出来，再呈现

在读者的面前。

阜阳市副市长 胡明莹：星报的报道让我振奋

当初参与制定阜阳城市精神的始作俑者之一，柳

延峰谈到阜阳的城市精神，感触良多。柳部长介绍说，

过去，由于一些负面事件的影响，阜阳人在外地的形象

很不好。其实阜阳的主流思想还是积极向上的，王家

坝精神正集中反映了阜阳人民的核心价值观，代表着

大部分阜阳人民的思想。而近年来，阜阳市涌现出了

很多道德模范、中国好人，也正是阜阳精神文明进步的

一个佐证。

阜阳市委宣传部副部长 柳延峰：王家坝精神反映了阜阳人民的价值观

朱教授说，阜阳王家坝精神所体现的“舍小家、保大

家，顾全大局”的奉献精神，在这个金钱至上、自身利益至

上的社会，显得尤其可贵，也尤其值得大力宣传和推广。

“希望可以通过你们媒体的报道，让王家坝精神为更多人

所熟知、所接受，促进社会风气向对的方向发展，是你们

媒体应具有的责任。”采访最后，朱教授这样介绍说。

阜阳师范学院经济管理学院院长 朱剑峰教授：王家坝精神值得大力推广

“城市精神大讨论”邀请您参与

10月8日，本报以《“王家坝精神”引领阜阳“奔跑”》

为题，推出了阜阳城市精神的报道

本报推出专栏“聚焦安徽中小企业生存现状”，与您

一起关注安徽经济成长。假如您身边的企业出现了发

展困局，假如您对于危机下企业发展有独特见解，请与

我们联系：0551-5223791。


